



Colaboración del
Pueblo Japonés

Ceremonia de entrega de 84 Ómnibus a La Habana

28 de enero de 2022

El 28 de enero, en la Explanada Parqueo Tarará en la Provincia de La Habana, llevamos a cabo la ceremonia de entrega de 84 ómnibus de marca nipona con valor aproximado de 1.050 millones de yenes, mediante el “Programa de Desarrollo Económico y Social” de la Asistencia Financiera No Reembolsable del Gobierno de Japón.

En la ceremonia estuvieron presentes los Excmos. Sres. HIRATA Kenji, Embajador de Japón; Reinaldo García Zapata, Gobernador de La Habana; Deborah Rivas Saavedra, Viceministra del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera y Roberto Ricardo Marrero, Viceministro de Transporte; entre otros.

El Embajador HIRATA señaló que es un honor poder entregar los ómnibus en el día del natalicio del apóstol nacional, José Martí, y espera que los pasajeros recuerden que estos ómnibus son un símbolo de la amistad que el pueblo japonés siente por el pueblo cubano. El objetivo de esta donación es fortalecer la capacidad de transporte para la mejoría de las condiciones y la calidad de vida de los habitantes de la capital.

De la parte cubana, se mostró el profundo agradecimiento por esta donación hecha en un momento muy complejo para el país, que enfrenta la pandemia y los desafíos económicos causados por esta, entre otros factores. Los ómnibus arribaron a La Habana el pasado 13 de enero de 2022 y circularán por la parte oriental de la Provincia.



Fotos: Empresa Provincial de Transporte de La Habana



Sección de Cooperación para el Desarrollo
Embajada de Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

E-mail: cooperacioneconomicscuba@hv.mofa.go.jp

www.cu.emb-japan.go.jp

https://web-japan.org/index_es.html

www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/